« Il quitte ceux qu'il aime, pour rejoindre ceux qu'il a aimés»



Accueille Seigneur en ta maison

## Monsieur Georges DELAHAYE veuf d'Etiennette POURCEAU

pieusement décédé à Linselles le 28 février, à l'âge de 92 ans.

Dans l'attente de ses funérailles, Georges repose au salon funéraire de Linselles, 1 bis rue Lamartine. Visites jeudi, vendredi de 9 heures à 18 heures.

Ses funérailles auront lieu le samedi 3 mars 2018 à 10h45 en l'église La Nativité de Notre Dame de Linselles, paroisse Notre Dame du Partage, d'où son corps sera conduit au cimetière dudit lieu pour être inhumé dans le caveau de famille.

Assemblée à l'église à 10h30.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Miséricordieux Jésus, donne-lui le repos éternel.

De la part de :

Françoise MARTOUGIN, son amie

Elodie et Emeric CAMBIER-MARTOUGIN,

Anne-Marie ROBERT et sa famille.

Christiane MORTIER-DECAVELE et sa famille, sa nièce

Valérie et Eric DUPLOUY-CANIPEL et leurs enfants Céline et Frédéric DELANNOY-CANIPEL et leurs enfants,

ses petites-nièces

sa cousine

Les familles DELAHAYE, CALMEYN, POURCEAU et RICHART,

Madame le docteur COURTIN, son médecin traitant

Le personnel de la résidence Rose d'Automne,

Mr Edouard DELAHOUTRE, son ami

Les membres du club des anciens de Linselles

Ses amis,

Vous pouvez laisser vos condoléances sur www.pf-remory.com